

MEDIENMITTEILUNG

Aarau, 6. März 2024

PD Dr. med. Dimitri Sarlos eröffnet eigene Praxis mit Schwerpunkt Gynäkologische Chirurgie und Gynäkologische Onkologie in Aarau

PD Dr. med. Dimitri Sarlos, Chefarzt Gynäkologie & Gynäkologische Onkologie und Klinikleiter der Frauenklinik des Kantonsspitals Aarau (KSA) macht sich selbständig und eröffnet eine Praxis mit Schwerpunkt Gynäkologische Chirurgie und Gynäkologische Onkologie in Aarau. Er wird als Belegarzt weiterhin am KSA sowie neu an der Hirslanden Klinik Aarau tätig sein.

PD Dr. med. Dimitri Sarlos ist seit 1999 am KSA tätig, seit Januar 2011 in der Funktion als Chefarzt Gynäkologische Chirurgie und Gynäkologische Onkologie. Zudem ist er als Bereichsleiter Frauen und Kinder seit Juli 2021 Mitglied der Geschäftsleitung. Unter ihm wurden das Brustzentrum und das Gynäkologische Tumorzentrum von der Deutschen Krebsgesellschaft aufgrund der hohen Qualitätsmassstäbe zertifiziert. Ebenfalls wurde unter ihm das Endometriosezentrum KSA zertifiziert und die minimalinvasive Chirurgie in der Gynäkologie am KSA schweizweit bekannt.

Nach 25 Jahren am KSA Aarau hat er sich entschieden, per 1. Oktober 2024 seine eigene Praxis mit seinen bisherigen Schwerpunkten Gynäkologische Chirurgie und Gynäkologische Onkologie sowie die Behandlung von Brustkrankheiten zu eröffnen. Dennoch bleibt er dem KSA Aarau erhalten. Künftig wird er als Belegarzt am KSA Aarau sowie neu an der Hirslanden Klinik Aarau operieren. Am KSA wird er weiterhin im Bereich der komplexen Gynäkologischen Onkologie Eingriffe durchführen, die zur hochspezialisierten Medizin zählen. Im Kanton Aargau ist das KSA Aarau das einzige Spital, an welchem alle komplexen gynäkologischen Tumorleiden operiert werden.

«Ich freue mich sehr, meine eigene Praxis zu eröffnen und künftig als Belegarzt sowohl am KSA Aarau als auch neu an der Hirslanden Klinik Aarau tätig zu sein», sagt PD Dr. med. Dimitri Sarlos und ergänzt: «Beim KSA Aarau möchte ich mich sehr dafür bedanken, dass es mir während den letzten 25 Jahren die Möglichkeit gab, mich persönlich und fachlich weiterzuentwickeln.»

Das Kantonsspital Aarau wird in den kommenden Wochen die Nachfolge von PD Dr. med. Dimitri Sarlos evaluieren. Die Geschäftsleitung des KSA dankt ihm für sein langjähriges Engagement und freut sich gemeinsam mit der Hirslanden Klinik Aarau auf seine kommende Belegarztstätigkeit. Beide Spitäler sind von dieser partnerschaftlichen, patientenfreundlichen Form der Zusammenarbeit überzeugt.

Auskunft

KSA

Isabelle Wenzinger
Leiterin Public Affairs & Media Relations
T +41 62 838 94 60
medien@ksa.ch

Hirslanden Klinik Aarau

Cornelia Suter
Leiterin Kommunikation
T +41 62 836 72 79
medien.aarau@hirslanden.ch

MEDIENMITTEILUNG

KSA Gruppe

Die KSA Gruppe umfasst das Zentrumsspital KSA Aarau, das Regionalspital KSA Zofingen sowie das KSA am Bahnhof in Aarau und setzt sich engagiert für den Nachwuchs in Medizin und Pflege ein. Mit mehr als 5400 Mitarbeitenden aus rund 80 Nationen ist sie eine der bedeutendsten Arbeitgeberinnen im Kanton. Die KSA Gruppe behandelt jährlich über 32'000 Patientinnen und Patienten stationär sowie fast 790'000 ambulant. Über 50 Kliniken, Institute und Abteilungen der KSA Gruppe versorgen die Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen, von der Grundversorgung, über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Das KSA Zofingen stellt die medizinische Versorgung seiner Region sicher und ist darüber hinaus in der Altersmedizin spezialisiert. Das KSA am Bahnhof in Aarau bietet neben einer Walk-in-Hausarztpraxis zudem umfangreiche Behandlungen und Therapien kompetent und zentral an. Besuchen Sie die KSA Gruppe auch auf Twitter, LinkedIn, Facebook, YouTube oder Instagram. Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem Blog.

Hirslanden Klinik Aarau – das private Zentrumsspital im Mittelland

Die Hirslanden Klinik Aarau ist die grösste Privatklinik im Mittelland zwischen Bern und Zürich. Sie erfüllt umfassende Leistungsaufträge des Kantons, insbesondere in der spezialisierten Medizin. Einer der Schwerpunkte liegt in der Herz- und Gefässmedizin. Das Zentrumsspital steht für höchste medizinische Qualität in der Atmosphäre einer Privatklinik. Über 190 Fachärztinnen und -ärzte sind in Kompetenzzentren und Instituten der Klinik eng miteinander vernetzt. Mehr als 880 Mitarbeitende kümmern sich um das Wohl der Patientinnen und Patienten. Auf den Pflegestationen stehen 155 Betten zur Verfügung. Der Patientenmix setzt sich aus 61,3 % grundversicherten Patientinnen und Patienten, 22,6 % halbprivat und 16,1 % privat Versicherten zusammen. Die Hirslanden Klinik Aarau ist Teil der Privatklinikgruppe Hirslanden und pflegt zahlreiche Kooperationen mit privaten und öffentlichen Institutionen.